

Austria´s Leading Companies - 2. Platz für DENIOS GmbH

Austria´s Leading Companies – allgemein als "der Oscar" unter den Wirtschaftspreisen bekannt - wird jährlich an herausragende Unternehmen in Österreich verliehen. Die Tageszeitung "Die Presse", PwC Österreich und der KSV1870 bewerten dabei erfolgreiche Unternehmen in ihrer wirtschaftlichen Leistung der letzten drei Jahre. Zu den Kriterien gehören neben Bonität und Liquidität im Speziellen auch das nachhaltige Wachstum.

Die DENIOS GmbH, mit Sitz in Eugendorf, wurde heuer mit dem 2. Platz in der Kategorie "Solide Kleinbetriebe" in Salzburg (Umsatz bis € 10 Mio.) ausgezeichnet.

Seit vielen Jahren findet man DENIOS unter den Top-Ten. Diese Kontinuität basiert auch auf dem steten Umsatzwachstum und zeugt neben einem hohen Grad der Kundenzufriedenheit auch von gesunden Unternehmenszahlen. So erwirtschaftete das DENIOS Team 2015 einen Umsatz in Höhe von ca. € 5,5 Mio.

Nach dem 1. Platz 2009 und dem 3. Platz 2008 ist mit der heurigen Platzierung die "Siegertreppe" nun komplett.

DENIOS GF DI Erich Humenberger und sein Team freuen sich über diese Auszeichnung, die nach dem Erhalt des Staatswappens, einer der höchsten Auszeichnungen der österreichischen Wirtschaft, ein sehr erfolgreiches Jahr abschließt.

Über DENIOS:

Die Natur entwickelt den besten Schutz, an zweiter Stelle kommen wir. Als Hersteller und Anbieter richtungsweisender Umweltprodukte leistet DENIOS gemeinsam mit seinen Kunden einen Beitrag zum täglichen Umweltschutz im Betrieb und der Sicherheit von Mitarbeitern. Der Leitsatz dabei: nachhaltiger Schutz auch am Arbeitsplatz - mit den richtigen Produkten und der Überzeugung, dass unser natürlicher Lebensraum unter allen Umständen für spätere Generationen erhalten werden muss. Alle DENIOS Produkte, umfangreiche Informationen zu Gefahrstofflagerung und Handling sowie die aktuelle Gesetzeslage finden sich im Web-Portal unter www.denios.at.